

# 江戸川区の学童クラブがなくなる?!?

2003.9.1

江戸川区では今後数年間で区内すべての学校に「すくすくスクール」を開設する予定です。それと並行して学童クラブは「すくすくスクール内学童」に移行されます。今ある学童クラブはすべてなくなってしまうのです。

## すくすくスクール内学童の良い点は…

- ・学校のお友達と自由に遊べる
- ・放課後、校庭以外に体育館、多目的室、図書室などでも遊べる
- ・1年生～6年生まで、定員もなく誰でも入れる
- ・学校内にあるので、移動の距離が短い などなど



## 心配な点は…

- ・ 子どもの定員枠がないことはいいけれど、指導員は決まった人数しか配置されない  
ので、今までのようにきめ細かい保育は無理
  - － 子どもの顔と名前は一致するの？
  - － 子どもは指導員とは話せるの？
  - － 緊急時に子どもと連絡がつくの？
- ・ おやつはなし
- ・ 夏休みのお昼寝はしたい子はできる(親としては休ませて欲しい)
- ・ 連絡帳は主に事務連絡用(指導員が少なく、子どもが多ければ子どもの一日の様子をきめ細かに知らせることは無理なのではないでしょうか)
- ・ 遠足や校外活動、クラブ独自の行事などはなし
- ・ 継続して子どもを見る専門の指導員がない(非常勤ローテーションが不安)
- ・ 台風などの災害時や学級閉鎖の時に預けられるか不明 などなど

不明なこと、不安なことが多々あって、行政側には「発展途上だから」と言われるけれど……

すくすくスクールは、クラブを卒業しなければならない4年生以上の子どもたちにとっては新たな放課後の居場所となります。

しかし、まだまだ親に代わる見守りの目や手厚い保育の必要な低学年の子どもにとって、このすくすくスクール内学童クラブが安心できる居場所になるのでしょうか。とても心配で、できれば今の形で学童クラブを残して欲しいと考えています。

皆さんはどう思われますか？

